



LE TRAIN BLEU : C'est le départ !

43 voitures se sont élancées de Deauville, ce matin, pour un magnifique périple à travers la France. Les voitures sont attendues le 22 septembre après-midi, sur la Croisette à Cannes.

Aujourd'hui, elles traverseront la Normandie jusqu'au Mans pour rejoindre la Vallée de la Loire et l'Abbaye royale de Fontevraud.

Demain, le rallye mettra le cap sur Vichy après être passé devant quelques châteaux de la Loire, le Massif Central et ses volcans.

Voici quelques photos* des dernières vérifications avant le départ :





Rendez-vous demain pour le résumé de la première journée.



Voici la liste des participants : <http://www.endurorally.com/pages/blue-train-rally-2017-participants>

*Crédit Photo : Gerard Brown